



MEDIENMITTEILUNG

5. September 2016

Kunst an der Baustelle am Stadtplatz

Während der Stadtplatz im Sommer langsam Gestalt annahm, konnte man an den Gittern rund um den Stadtplatz immer wieder neue Kunstwerke bewundern. Die Jugendarbeit Kloten arbeitete für das Projekt „Kunstwand“ mit der Schule Kloten, der Gestaltungsschule, einem professionellen Graffitikünstler, einer Grafikerin und der VFK zusammen. So entstanden vielfältige und bunte Projekte, die Passanten im Vorbeilaufen bestaunen konnten.



Die Schule Kloten bot den Schülerinnen und Schülern der Sekundarschule die Möglichkeit, bei einem Graffiti-Profi die Grundlagen des Sprayens zu erlernen.



Sirkka Ammann trat für ihre Bachelorarbeit in Graphic Design mit den Passanten in Kontakt und verarbeitete Stimmen aus der Bevölkerung zu Plakaten.



Die Gestaltungsschülerinnen und -Schüler des Hegnerhofs entwarfen Fabelwesen, die lebensgross an der Kunstwand bestaunt werden können.



Im Rahmen einer Sommerferienaktion der VFK fertigten die Kinder eigene Schablonen an und gestalteten zwei grosse Blachen mit Streetart-Techniken.



Bei der öffentlichen Malaktion konnten sich Vorbeilafende einen Pinsel oder Farbröller schnappen und ihrer Kreativität freien Lauf lassen.